



Bas Lammers ist zurück! (2006-01-11)

Nachdem Bas Lammers 2005 in der Formel Renault in Holland gefahren ist, geben wir nun für 2006 sein Comeback bei Swiss Hutless bekannt. "Ich bin glücklich wieder mit dem professionellen Team von Swiss Hutless an den Start gehen zu können und bin sicher, dass wir mit dem hochmotivierten Team grosse Erfolge feiern werden", sagte Bas im Hinblick auf die bevorstehende Saison. Bas wird alle internationalen Rennen bestreiten. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und eine erfolgreiche Saison!

